



Convocarán a foros de parlamento abierto para reformas de la 4T la próxima semana



Morena y sus aliados en la Comisión Permanente anunciaron que los foros de parlamento abierto para discutir el paquete de reformas al Poder Judicial y el resto de las anunciadas por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, serán convocados por la Cámara de Diputados a partir de la próxima semana.

Tras dar a conocer que hoy se presentará durante la sesión de la

Comisión Permanente el punto de acuerdo para exhortar a la Cámara de Diputados a que una comisión mixta arranque la calendarización de los foros a partir de la próxima semana, el senador Ricardo Monreal rechazó que haya una posición irreductible sobre los contenidos de las reformas, incluso adelantó que se invitará a ministros, magistrados y jueces a que participen en este parlamento abierto.

“Los mercados no deben estar nerviosos. Les va a ir muy bien porque habrá estabilidad económica y gobernabilidad. Lo que queremos es que haya acceso a la justicia de manera pronta y expedita”, señaló en conferencia el coordinador morenista en el Senado.

Respecto a posibles modificaciones a las iniciativas como la del Poder Judicial, el diputado Leonel Godoy respondió que el diálogo con todos los actores no está descartado y ofreció apertura. “Una apertura como ya la tuvimos en la reforma eléctrica donde se aceptaron más de 12 propuestas del PRI, aunque después votaron en contra”.

Esta tarde, durante la sesión de la Comisión Permanente, se presentará el punto de acuerdo firmado por legisladores de la coalición Morena-PT- Verde, que propone que “por ser de un asunto de interés social, público y nacional, exhorta a la Cámara de Diputados, al ser Cámara de origen, a que amplíe diálogo sobre el paquete de reformas propuestas por el Ejecutivo en febrero pasado”, para ello se llevarán a cabo foros nacionales y regionales, para abordar la reforma judicial, mecanismos de elección de ministros, magistrados y jueces, señala el documento entregado a la mesa directiva de la Permanente.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		13/06/2024	LEGISLATIVO

Además de la reforma al Poder Judicial y el paquete enviado por el Ejecutivo en febrero pasado se discutirán la ley del ISSSTE, becas universales a estudiantes de primaria y secundaria, apoyo a mujeres de 60 a 64 años, así como la no reelección en los cargos públicos, misma que aplicaría hasta 2030.

<https://www.milenio.com/politica/convocaran-parlamento-abierto-reformas-amlo-proxima-semana>